



ASOCIACIÓN DE OFICIALES GENERALES Y ALMIRANTES DEL PERÚ

PRONUNCIAMIENTO

Los Oficiales Generales y Almirantes del Perú, en situación militar de retiro, pertenecientes a la Asociación de Oficiales Generales y Almirantes del Perú, ADOGEN PERÚ, manifiestan ante la opinión pública su rechazo a la forma prepotente y despectiva de como la señora congresista Norma Yarrow Lumbreras condujo su visita inopinada al Hospital Militar Central (HMC), el 30 de enero del presente año.

Su prerrogativa de fiscalizar en forma peyorativa las instituciones militares no le da el derecho de faltar el respeto ni maltratar a las personas con su actitud autoritaria; y menos vilipendiar los símbolos de autoridad, mando, grado y uniforme de quien por su investidura era el encargado de recibirla, representando al Ejército del Perú.

Es preocupante que la señora congresista asuma que el privilegio de autoridad, que el orden constitucional le concede, la faculte para denigrar a un Oficial General en público y ante sus subalternos, por las quejas y carencias presentadas por pacientes en los servicios médicos, muchas de ellas por razones presupuestales solicitadas y no atendidas oportunamente.

La señora congresista Norma Yarrow Lumbreras, en su última comunicación difundida en las redes sociales, pretende justificar su comportamiento, cuando lo que debió, y debería hacer, es pedir disculpas al Ejército del Perú y a sus Fuerzas Armadas por la falta de respeto demostrada a la jerarquía de la persona, al uniforme y a los signos de mando del señor General que la recibió y atendió.

El trato respetuoso entre personas, independientemente de su clase y rango, es la base de una sociedad democrática y ordenada.

MIGUEL ESTRADA JIMÉNEZ
General de Brigada EP
Presidente del Consejo Directivo
de ADOGEN PERÚ

